

Schülerlotsen in Weilerswist Vernich

Autofahrer haben Respekt vor der Kelle

Eine wichtige Aufgabe der Kreisverkehrswacht Euskirchen mit Tradition

Schon von weitem sind sie in ihren neon-gelben Jacken zu erkennen: Die Schülerlotsen und Verkehrshelfer. Sie sind vor Schulbeginn und nach Schulschluss an vielen Schulen im Einsatz. Heute liegen die Weiterentwicklung des Ausbildungskonzepts und die Ausstattung der Verkehrshelfer mit ihrer Dienstkleidung allein bei der Verkehrswacht. Unterstützt wird sie durch die Polizei, die sich in der Lotsenausbildung stark engagiert, und den Schulen.

